
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº 078 /2018 

 

 

À Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

 

Requeiro à Mesa, após ouvido o doutor plenário, observadas as 

formalidades legais, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitado 

para que possa informar a esta Casa de Leis, qual o motivo de não ter feito ainda a 

colocação da placa de denominação da praça Maria Estela Torres do Bairro 

Roseira de Cima. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Estamos questionando a falta da colocação da placa, pois o Parque 

esta sem identificação. 

Gabinete do Vereador A.R.T. 09 de Março 2018. 

As.) VEREADOR ANGELO ROBERTO TORRES - (NEGUITA TORRES) 

Cópia conforme o original apresentado esta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de13 de março corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 14 de março de 2018. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 

 

 

 


